

Die BMX-Sportler des MAC Königsbrunn holen sich siebenmal einen Platz auf dem Podest

Am 28.04.2024 machten sich 28 Sportler des MAC auf den Weg zum TuS Fürstenfeldbruck, um an der Bayerischen Meisterschaft teilzunehmen, dieser Lauf war zugleich auch der 2. Bayernligalauf in der laufenden Saison. Wer Anfang Juni in Stuttgart bei der Deutschen Meisterschaft an den Start gehen möchte, muss zwingend auch an der Bayerischen Meisterschaft teilgenommen haben. So konnte der Ausrichter auf stolze 233 Fahrer Anmeldungen blicken, welche auf perfekte Bedingungen nicht nur auf der Bahn, sondern auch neben der Bahn trafen. Bei bestem Wetter und angenehmen Temperaturen gingen die ersten Fahrer um 12:00 Uhr an den Start, oder besser gesagt an das Gate.

Die gute Nachricht vorweg; Diesmal blieben die Sportler des MAC von gröberen Stürzen, samt Verletzungen verschont. So konnten sich am Ende 7 unserer Sportler einen der begehrten Plätze auf dem Podest sichern.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

1. Platz in der Altersklasse Boys 7-8 für Rudolf Finn
1. Platz in der Altersklasse 11-12 für Raphael Ortel
2. Platz in der Altersklasse Beginner 5-7 für Lewis Gieb
2. Platz in der Altersklasse Men 17-29 für Bastian-Pius Fließ
2. Platz in der Altersklasse Men Junior für Felix-Jonas Fließ
3. Platz in der Altersklasse Girls 13-14 für Anika Kühnel
3. Platz in der Klasse Cruiser Women für Monika Stolz